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La asociacibn Juvenil de Mérida cumplió su primer año

LA JUVENTUD NECESITA LOCALES
PAR REUNIRSE

(AI habla con el presidente de la Asociación)

Hace ahora aproximada-
rriente un año comenzó a fun-
cionar en Mérida una asocia-
ción juvenil. Lo que empezó
siendo pequeñas reuniones de
jóvenes terminó el 24 de julio
con el Primer Festival de la Ju-
ventud Extremeña. Aero, ^qué
se hizo entre ambas cosas? To-
men nota: Un recital de poesla y
canción (con Pacheco,
Alvarez-Buiza, Cayetano Rosa-
do), recitales de Luis Regidor y
Clan Sesión, en el INB, actua-
ción del grupo de teatro infantil
de la asociación con «EI niño
príncipey, conlérencia sobre la
Banca en España, a cargo de un
estudiante de Economía, recital
de Luis Pastor, en el INB, semi-
nario de sexualidad a cargo de
un sicólogo, actuación del
grupo de teatro «EI Algabeño^,
de La Algaba (Sevilla) con la
obra -Canto del trigo y la ciza-
ña», actuación del grupo de tea-
tro infantil de la Asociación en la
barriada de Cantananas, Cen iro
de Educación Especial del ba-
rrio de la Paz y salón de actos
del INB con la obra «La Caperu-
cita rojay, también otros dos
grupos de teatro represeniaron
RHistoria del hombre que se
convirtió en perroy y«EI convi-
dadoy, de Martlnez Mediero,
exposición de dibujo inlantil en
colegios y escuelas, comentado
por un sicólogo; discoforum
sobre «Vlctor Jaray; represen-
tación de «AsamWea generalM,
por el grupo de teatro infantil asi
como la actuación de los grupos
REsperpento- y ^Teatro del Me-
diodfa^, para linalizar junto con
la colaboración de otras asocia-
ciones de Mérida y la provincia
con el Primer Festival de la Ju-
ventud Extremeña. Esb es /o
que se ha hecho, pero ^ha ha-
bido algo que no habéis podido
hace ►?

--Sf, una obra d^e teatro inlan-
t11 por acciderKe de un actor,
otras ooaas por problemas in-
ternos como /a/ta de fferr^o,
pero pega admiMstratlva no
hemos tenido ninguna eroepto
oon el festival. Problemas aí ha
habido de bcal; hemos tenido
que buscarb pequeño donde
las cosas no se podian hacer
bien porque por ahora ba gran-
des tienen precios prohibiti^ros
para nasotros.

Quien asl haWa es Antonio
María Castaño, presiden[e de la
Asociación de Mérida. Con él
hacemos un poco de historia de
la asociación:

-^Cómo surgió ésta?

--EI rerano die/ año psssdo
nos juntamos unos sefenta jb-
venes que haclamos cosas ais-
ladas y pe►wmos en fundlrnos.
Hicimos el acto de autoconsd-
tudbn en ia Escuela de MaesMa
y hasta ahora ya has visto b que
hemos hecho.

-^Cuánbs socios tiene?

-Trabajando hay unos Mslnte
pero nomina/mente estamos
uras setenta. P^ensamoa que

cuando tengamos un local ha-
brá rr^ás soclos.

-^Recibís dinero de algún si-
tio?

-No; el único dinero sale de
nuestras cuotas Ahora pensa-
mos poner una caseta de la teria
para sacar dinero junto con
otros g►upos como los scouts y
un centro de jóv^enes. la vamos
a instalar al entrar en el real a la
izquierda; allf hay un terreno
qus nos ha cedido el Ayunta-
miento.

-^CÓmo han respondido los
jóvenes a la llamda de esta aso-
ciación?

^e pŭede decir que siempre
hemos estado los mismos por
fa/ta de bcal. Las cosas que se
han hecho sób b sabian a los
que avisábamos. En otros actos
como n^cita/es y teatro si ha ha-
bido bastante gente, pero en
seminarbs y cosas por el estib
noy aparte que éstos son actos
reducidos

-^No crees que la asocia-
ción la forma un grupo reducido
de jóvenes, como pueden ser
estudiantes?

-^se es e/ problema. Como
empezó un grupo determinado
de gente, P►incipa/mente del
InsLituto, ^ esa misma gente la
que ha ssguido, aparte de que al
no haber un sitio palpaóle a
donde ir hace más dificil la cap-
tación de nuevos socios.

-^Cómo os lleváis con las
distintas asociaciones de la re-
gión?

-Bien. Queremos hacer oo-
sas a Nre/ provlncial o r^egional.
Por ejempb, en el téstival del
dís 24 hubo prob/emas al tratar
de ooordinan^os con bs distin-
toa puebba. Además, hay que
intentsr que se cr^een clubs en
todos bs puebb^s que faltan y
en eso trabajamas todas las
asociadones.

-^ Es el 1 Fesfival de la Ju ven-
tud Extremeña lo más impor-
tante hecho hasta ahora?

^l, desde luego. Ha sido b
más espectacular. Hemos ^-
tado trabajando un mes ente%
hadendo viajes, reparNendo
posters, poniendo carteles por
las cahes, llamando a bs can-
tantes...

^Qué conc/usiones se pue-
den sacar de él?

-Que hay que hacer más y
oon más tiempo. Hay que po-
tenciarlos, po►pue salen a relu-
cir nuevos cantantes. Por otra
parte son sitloa donde se ►eúne
la gente y se expresa como quie-
re.

-^Cómo ves a la juventud de
Mérida?

-d^eo que la fafta de facili-
dades haoe que no haya un mo-
rimienb jurenil fuerte, porque
en todas bs grupos que oo-
no¢co sucede igual. Al no haber

medios la gente se desanima y
se va.

-^No crees que a/ hablar de
pandillas hay que hablar de cla-
ses sociales?

--Creo que es lbgico, bs es-
tudiantes se juntan con bs es-
tudfantes y los obreros con bs
obreros. Cada uno tiene su
grupo determinado para mover-
se.

-^Qué prob/emas de tipo
cultural tiene /a juventud emeri-
tense?

-Bastantes: Locales para
reunirse, falta de ayuda y princi-
palmente una bibioteca en un
buen sitio y oon dienoa libros
que interesen; porque en la de
Mérida bs libros son elegidos
de forma arbitraria: Bet-seMers y
de filosolia o polftica ra hay
apenas nada. Habfa qu^e hacer
un estudio de mencado, pregun-
tar lo que la gente quiere leer y
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Prosidenb del Club Juventl de Mé-
rlda

mas que no lo hicieron poside.
^Sabes algo de esto?

-No, porpue no estoy dentro
del Instituto, pero desde luego
a/go qu^e r^eoesita la juventud de
Mérida, en general toda la juven-
tud, ea un brgano de expresibn
propio donde puedan dar a
concocer sus necesidades a /a
opinión pública Para esto es
necessrio una serie de permisos
y Prob/emas administrativos y
monetarloa que b hacen posi-
bJe.

Deniro de un mes comenza-
remos un nuevo curso esco/ar.
Espremos que este periódico
pueda ser una realidad. ^Será
suficiente con la ilusión y/as
ganas de estos jóvenes?

Angel Briz

EL JUPITER, ANTE UNA NUEVA
TEM PORADA

^omponeMes del equipo de baloncesto •Júpiten., oon w msdrins Katy

Con el trofeo de ferias de baloncesto co-
mienza para el Júpiter una nueva tempora-
da. Ya que estamos en él diremos que se
celebrará durante los días 4 y 5 y que se
están haciendo las últimas gestiones con
los equipos participantes: Almendralejo C.
B., Natación Pacense, Doncel de Villa-
nueva y Júpiter.

A la hora de hacer un resumen de lo he-
cho el año pasado hay que tener en cuenta
las diversas circunstancias adversas que
padeció el equipo. Primero fue su entrena-
dor Luis Carlos Moreno Pino, que tuvo que
dejar el equipo desde finales de agosto
hasta abril por culpa de su trabajo. Después
la desunión (no deportiva) entre los jugado-
res: unos trabajando por una parte y otros
estudiando fuera de la ciudad por lo que
sólo se entrenaba el día antes de cualquier
partido («amateurismo» que se llama). Así
y todo se consiguió terminar la Liga en ter-
cerpuesto, detrásdel Almendralejo yNata-
ción Pacense.

según eso pedir, pero ra b qua
le guste a una persona, conw
sucede. Revistas ablo hay «Lec-
turas», «HOia^•, elc._ Antes ha-
bia «Triun/o^, «Sábado Gn3ficoy
y«Fuerza Nueva», Pero se agotb
ia suscripcl6ny quitaron «Triun-
fo^; después fueron desapare-
ciendo «Sábadq Gréfioo» y
«Fuerza Nueva». Creo que
ahora h®y una serfe de revistas
que se leen y aquí no las har
Otro probiema es e/ del cine. El
cine^lub se ha parado en vera-
no, que cr^eo es la época en que
mejor hubiera funciorrado. El
cine de /as sslas comencisles es
basiante mab. En teatro sblo
hay obras que vienen ai iraitilu-
to; es una pena, pw^que en pus-
blos mSs pequeños hay le/e-
clubs y cine^fubs qu^e están
funcionando durante todb e/ ve-
rano.

-Has hadado de revistas.
Creo que este año se intentó ha-
cer un periódico en el Instituto,
pero hubo una serie de proble-

El pasado 18 de agosto comenzaron en el
Estadio Municipal los entrenamientos con
vistas a la próxima temporada( en la que el
Júpiter estará inscrito dentro del Club Po-
lideportivo Marta Auxiliadora. Estos en-
trenamientos los habrá todos los dias, a
partir de las ocho de la tarde, hasta el co-
mienzo del trofeo de ferias, a pesar de que
aún faltan varios jugadores por uñirse al
equipo. Esta es la lista de jugadores para la
campaña 1976-77:

Gregorio G. Tordesillas, Juan Borrego,
Rogelio Martínez, Miguel Caballero, Julián
Sanz, Manolo Valadés, José Luis Ruano,
Santi Montero, Fernando Aza, Miguel An-
gel Cáceres, Alfonso Herrera, Arturo y Ma-
riano.

Juveniles: Pepe Hernández, Paco Nata,
Antonio Rueda, Paco Regalado, Juan Qui-
rós y Tomás.-- A. BRIZ< ►


